

# REUNION DEL EJECUTIVO LIBERAL

## El Comité Parlamentario Acordó Asistir a la Apertura de la Legislatura y toma de Posesión de Nuevos Congresistas

Ayer a las tres de la tarde se reunió en las oficinas del señor Pedro Marín, en la Manzana de Gómez, el Comité Parlamentario del Partido Liberal, siendo presidido por el general Faustino Guerra.

La sesión fué secreta, no obstante hallarse en dicho local elementos ajenos a ese Comité y al Ejecutivo del Partido; solamente a los repórters se les niega en las reuniones liberales la información cuyo interés a nadie más que a los liberales interesa en los momentos presentes. Alguien dijo ayer que los organismos liberales habían irradiado de su seno a sus amigos los periodistas, que tantas veces han hecho llegar a sus correligionarios sus gestos siempre elevados y patrióticos.

Pero dentro de esos mismos organismos hay siempre quien le interesa dar a conocer la verdad de lo que se trata en dichas reuniones y entre otras cosas nos hicieron saber, el siguiente acuerdo.

"Acudir a las sesiones de apertura de la legislatura y toma de posesión de los representantes, electos en la última justa electoral.

Aceptando la línea de conducta que le fué trazada por el Comité Ejecutivo del Partido, en la sesión última."

"Y aclarar que ese acuerdo no obedece a estímulo de ningún poder extraño a los organismos del Partido."

A esto se redujo la sesión del Comité Parlamentario Liberal, efectuada ayer.

### Ejecutivo Liberal

Una vez que terminó la sesión reseñada en la primera parte de esta información, se reunió el Comité Ejecutivo del Partido Liberal, tomando posesión de la presidencia el propio general Guerra, quien a los pocos minutos abandonó el salón alegando que se hallaba indispuerto, ocupando entonces la presidencia de la reunión el comandante Recio.

Esta sesión se abrió a las cinco y media de la tarde, hallándose presentes casi todos los miembros que componen el Comité.

Primero se leyó la comunicación remitida por el general José Miguel Gómez, cuyo texto reproducimos nosotros en nuestra edición de ayer.

Después informó el doctor Oscar Soto, sobre la entrevista efectuada con el general Gómez, en Key West, informe que en todo estaba de acuerdo en sus puntos con la comunicación remitida, por el candidato presidencial de los liberales.

Una vez terminado el informe verbal del doctor Soto, habló el coronel Carlos Mendieta, quien hizo un discurso, que fué aplaudido.

Entre otros extremos, dijo el coronel Mendieta, que el momento presente necesitaba de la más estrecha unión entre todos los liberales, los cuales están llamados a ejercer una oposición decorosa y elevada.

Señaló a grandes trazos los derroteros, por los cuales han de marchar en el futuro los liberales.

Terminado el discurso del coronel Mendieta, hubieron proposiciones relacionadas con la comunicación del general Gómez, llegándose al acuerdo propuesto por el doctor Enrique Mazas, de que no se tratara nada en este sentido hasta el jueves, que se reunirá nuevamente el Comité Ejecutivo del Partido.

Con esto se dió por terminada la sesión, siendo las siete y media de la noche.

*El mundo*  
16 19/921

## COMITE EJECUTIVO LIBERAL

Para ayer estaba citado a sesión el Comité Ejecutivo del Partido Liberal, en las oficinas del señor Pedro Marín, en la Manzana de Gómez.

La reunión no pudo tener efecto, por no haber quorum, es decir por no estar presentes más que siete miembros de los 25 que componen dicho organismo.

Según nos informa uno de los asistentes, la sesión era encaminada a revocar el acuerdo tomado por ese Comité en días pasados, de que si los congresistas del Partido Liberal debían o no acudir a la proclamación de los candidatos presidenciales de la Liga Nacional y la no asistencia a las futuras sesiones del Congreso.

En vista de no haberse podido reunir por falta de quorum, se acordó citar nuevamente para el lunes o martes de la próxima semana.

*El mundo*  
abril 22/921

## No se reunió ayer el Ejecutivo Liberal por falta de "quorum"

Ayer también debió reunirse el Comité Ejecutivo del Partido Liberal, en la oficina del señor Pedro Marín, en la Manzana de Gómez, pero como la vez anterior, no hubo sesión secreta por no haber quorum.

El Presidente de este organismo acordó citar para el viernes nuevamente, a fin de dar lugar a que regresen algunos de los miembros de ese Comité, que se encuentran en provincias.

No obstante ser reducido el número de los asistentes ayer, se tomó el acuerdo fuera de sesión, de ir hoy a despedir a la señora América Arias de Gómez, esposa del general José Miguel Gómez, que embarca a reunirse con éste, que probablemente se halle en la Florida, esperando.

*El mundo*  
abril 27/921